
Nach kurzer Einführung durch Frau Tönnishoff stellte Herr Lehmann-Diebold mit Hilfe 
einer Power-Point-Präsentation, diese ist der Niederschrift beigefügt, ausführlich die 
Sozialplanung des Rhein-Sieg-Kreises mit ihrer Zielsetzung, Gliederung, 
Entwicklungsstand, Datenlage und Abgrenzung zur Sozialplanung der Stadt Sankt 
Augustin den anwesenden Ausschussmitgliedern vor. 
 
Ergänzend führte Frau Tönnishoff aus der Sicht der kommunalen Sozialplanung der 
Stadt Sankt Augustin aus, welche Unterschiede, Gemeinsamkeiten, Möglichkeiten der 
Zusammenarbeit und der sich hieraus entwickelnden Gewinnung von Synergieeffekten 
für die Stadt Sankt Augustin ergeben. 
 
Herr Doğan vervollständigte diese Ausführungen mit Blick auf die zukünftige 
Entwicklung, Schwerpunktbildung, Ressourceneinsatz und Evaluierung und damit auf 
die langfristige Evolution und deren Ergebnisse der städtischen Sozialarbeit. 
 
In der sich anschließenden Fragerunde dankten alle Fraktionen für die ausführliche 
Darstellung und die bisher geleistete Arbeit der jeweiligen für die Sozialplanung 
zuständigen Stellen. Alle Verständnis- und Nachfragen konnten durch Herrn Lehmann-
Diebold, Herr Doğan und Frau Tönnishoff ausführlich beantwortet werden. 
 
Der Vorsitzende dankte im Namen der Ausschussmitglieder Herr Lehmann-Diebold für 
sein Kommen und seine Ausführungen und wünschte ihm weiterhin viel Erfolg für seine 
zukünftige Arbeit. 
 


